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微现场

@齐鲁晚报任志方：记
者席地而坐，坐等代表委员
来开会。
本报记者 任志方 微博报道

@追梦小杰：姐妹们闯
两会，好不容易聚在一块，
咔嚓一张，茄子！
本报记者 刘红杰 微博报道

@杨小豆78：政协提案
委员会举行全体会议，讨论
审议本届会议提案审查情
况报告草案，具体到一个标
点也不放过。
本报记者 杨凡 微博报道

讨论报告，

标点也不放过

省两会正在召开，您对两会有什么建议和想法，可登录齐
鲁晚报新浪官方微博发表观点。齐鲁晚报新浪官方微博http：/
/weibo.com/qlwb；省两会微话题网址http：//t.cn/zOLPpse。

@FlyingPrincess：背着一身
债，扒教学楼建教学楼，果然是房
产商在办学！

@灵扬思考：这哪里是在办
学，都在当生意做。

@闫之研必行：省长所言甚是！
@哈喽r io：说出中国大学教

育的杯具了，以前俺们大学那负
债～～～

@风吹飘飘：大学债务要辩证
地看，这是教育发展的阵痛，不能
一味地去指责。

@芦苇在风中：省长能这么
说，说明他很务实，也很了解实际

情况，支持省长的发言。
@巴索罗缪浣熊：要想教育家

办学，就专门安排个弄钱的，校长
光管业务不管钱！

@巴克图边防站：教育改革任
重道远，教育首先要引导学生怎
么做人，鼓励教育工作者老老实

实做学问，认认真真说实话，开
放，包容，兼收并蓄。

@唐浩-张江：我的理解是：
现在的大学不专注教育，而是专
注圈地挣钱。

@聊聊斋主人：大学堕落到这一
步本来就是可悲的，靠钱很难挽救。

大学校长成了杨白劳，伤不起！
@齐鲁晚报：20日上午，省长姜大明在参加政协科技界联组讨论时说，现在不少高校校长背着一身债，被人追得跟杨白劳一样，哪

有心思想办学的事儿。谈到利用土地置换的方式化解债务危机时，姜大明说，现在不是教育家办学，而是房地产商在办办大学了。

@MissMosquitoooo：
中午到舜元大厦吃工作餐，
记者和会务组工作人员都
在这里用餐。吃饭刷卡，几
个都是家常菜，汤有鱼头豆
腐汤、西红柿蛋汤两种，无
甜点，无“硬菜”，简单快捷，
大家基本都是吃完就走。
本报记者 廖文颖 微博报道

两会工作餐

上的是家常菜

@薛瑞众2011：强烈支持！
有句老话说“要致富，先修
路”，拿到现在来说，这里的

“路”不仅包括公路还包括铁
路，将来其内涵甚至还会延伸
到“空路”“海路”。希望将来每
个县的乘客都能够通过铁路
出行，无需转车直达省会。

@carnival1983：支持！铁
路受天气影响小，而且价格便
宜，从长远来看经济实用。

@百年山分王进：这种好

事不用讨论，抓紧落实吧。
@你是小猫小狗小刺猬：

荣成竟然也要通火车了！
@summersealine：盼望

着 ，盼 望 着 ，回 家 的 路 近
了……

@lingjiuliufu：比较期待遥
墙机场到济南市区的铁路。

@油菜茄子：城际铁路对
加快济南城市圈的发展很有
帮助，希望能够抓紧开工建
设。

车站不要离市区太远

城际铁路，有没有通到你家
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@齐鲁晚报：姜大明省长在政府工作报告中提出，加快省会城市群经济

圈发展，对区内聊城、德州等市予以重点支持，启动以济南为中心的城际铁

路规划建设。对城际铁路建设，您有什么看法？

@yangyangtmac：支持，但
是请规划好车站位置，不要像
高铁站那样，距离市区太远。

@铭雨Minyoo@小伙贾清
高：总体感觉现在省内铁路系
统已经不错了，缺点就在铁路
和公路的高速对接上，如果这
点能解决，那比只是建城际铁
路要实际得多。

@侯萌老师：建议注意
车站位置，尽量选择市中心，
并且和将来的地铁、郊县地
铁结合。

@GodFathering：想法是
好的，但要是价格贵得很，那就

没什么意义了。
@名不徐传：以目前山东

的高速公路、国省道建设情况
来看，完全可以不用费钱建设
城际铁路，把省下来的钱补贴
到公路上，减少收费站，窃以为
比建城际铁路更惠民。

@M-安波：我建议修环省
铁路，北至德州南至临沂辐射
全省。

@幸福的于小二_于晋达：
速度能快点儿，环境能好点儿，
票价能便宜点儿，买票能方便
点儿，乘务员能漂亮点儿。完
毕！

盼盼望望着着，，盼盼望望着着，，回回家家的的路路近近了了

求关注 支招

@我爱沂蒙山水：建议
不要修成某个城市到某个城
市的直通车，而是形成一个
封闭的城市规划体系，把全
省各市连接在一起，统筹考
虑，提高效率，减少浪费！

@傅振FZ@薛瑞众2011：
是的，县域县道、省道乃至国
道、高速公路要和市级的铁
路建设结合起来，山东的交
通才将会带动综合实力另一
番的飞跃。

@ 奥 特 曼 最 爱 吃 辣
椒：城际铁路的意义在于
什么？如果像北京到天津
那样一天n趟的城际铁路，
省内城市间是否有这么大
的旅客需求？如果一天就
几趟，建轨道交通是不是
资源浪费？

@大天使俱乐部：省内
的铁路不一定每条都有多高
的规格，但一定要成网络！铁
路既有运能又有速度，还比
汽车环保，我省应该尽可能
用铁路把所有的县城连接起
来，方便人们出行。

@梓涵华晟：希望不要
安装2 . 2万一个的座椅……

@孙小晨正传：这是好
事，但要进行充分的论证，避
免重复投资。山东目前已有
发达的高速公路网，在高速
便捷的城市之间是否还有必
要修城际铁路？城际铁路公
交化是否有足够的客源保
证？

@松石风雨：支持建设，
建设中要保护好沿线的自然
环境。

修的不只是路，是经济动脉

长长的铁路何时到我家？

@济南微笑天使刘长存：
为什么不能把每个城市都连
起来？

@认真你就败了：给枣庄
也连上！

@北海的冬天：济南-遥
墙机场，这条城际铁路非常亲
民，像吉林城际铁路直通机
场，期待早日通车。

@liuyichn：烟威青日连一
线，应尽快通铁路。

@李明波Hamas：这地图

居然没有莱州，我表示情绪不
稳定。

@111王燕：我家是威海
的，在济南求学工作，迫切希
望济南通往威海的铁路建设
会有所突破，期待……

小伙贾清高@铭雨Minyoo：
青岛多少铁路了？还开？你去打
听下滨州，除了博兴县哪还有
火车站？@铭雨Minyoo：再修一
条济南—青岛特快直达城际，
实现齐鲁零距离对接。

期待ing

微微博博
转转发发

注：去年7月，国家发改委批
复山东省的城际轨道交通网规
划，包括：青岛—烟台—威海—荣
成，济南—泰安—济宁、济南—聊
城、济南—遥墙机场—滨州、东
营—潍坊、泰安—莱芜。

代表委员

今做客微访谈
与您畅谈旅游怪事

说到旅游，您是不是想
到了三亚宰客的新闻，想到
了昂贵的门票、拥挤的人
群？22日上午10点至11点，
三名代表委员做客本报微
访谈，与您畅谈旅游那点
事。您是否有过不愉快的旅
游经历，您对我省的旅游有
什么好的建议和意见，欢迎
您与三位委员和广大网友
聊聊。

微访谈主题：“谈您的
旅游经历，支招好客山东”。

微访谈嘉宾：省政协常
委、致公党山东省委副主委
肖培树；省政协常委、省旅
游规划设计院院长陈国忠；
省人大代表、山东龙岗旅游
集团董事长张善久。

微访谈地址：http：//
t a l k . w e i b o . c o m / f a /
201202224040

见习记者 娄士强

微访谈

制图：
罗强

俺还没说够，

肿么办呢
@天各一方：今年两会

最大的感受，就是分组审
议和讨论时，代表委员发
言踊跃，常感觉时间不够
用，这比往年有所进步。
本报记者 邢振宇 微博报道
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